

Medio	El Mercurio
Fecha	24-01-2012
Mención	Jorge Rodríguez Grossi, decano de la Facultad de Economía y Negocios se reunió con el Ministro de Hacienda, en conjunto con otros decanos de facultades y dirigentes de la CUT para hablar sobre la Reforma Tributaria.

En Teatinos 120:

Hacienda recibe a académicos y la CUT por reforma tributaria

Trabajadores propusieron elevar el impuesto a las empresas a 26%.

CAMILA ALBERTINI

El Ministro de Hacienda, Felipe Larraín, se reunió ayer con distintos actores para recibir propuestas sobre una eventual reforma al sistema tributario.

Alrededor de una hora estuvo junto a ocho decanos de las facultades de Negocios de las universidades Católica, de Chile, Adolfo Ibáñez, Alberto Hurtado, de los Andes y Andrés Bello. A la salida, Francisco Rosende, de la PUC, señaló que el actual sistema no requiere un mayor ajuste debido al rápido crecimiento del gasto fiscal en los últimos diez años. Lo que sí consideró, fue plantear un sistema que penalice las externalidades.

Por el contrario, el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, Manuel Agosín, indicó

que por la gran demanda de bienes públicos —educación o salud—, el Estado necesita de mayores recursos.

Por la tarde, fue el turno de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), que entregó un documento al jefe de las finanzas públicas, cuyo eje central es incrementar el aporte de las empresas.

Puntualmente, la gremial propone subir la tasa de primera categoría del 18,5% actual a un 26%.

La propuesta de la CUT plantea que las pymes permanezcan con el régimen vigente, que fija un impuesto de 18,5% este año y de 17% el próximo.

Además, plantea un royalty a aquellas entidades que utilizan energías no convencionales. Arturo Martínez, líder de la CUT, valoró la disposición de Hacienda y sostuvo que en marzo volverán a reunirse.

DIFERENCIAS

Expresaron los decanos en su reunión con Hacienda. Algunos apoyaron la reforma y otros no.